

### ABSTRAKSI

Nama : Nindi Rachmawati  
NIM : 44113010021  
Judul : Pengaruh Penggunaan Instagram Terhadap Eksistensi Diri Mahasiswa ( survey terhadap mahasiswa fikom mercu buana angkatan 2014)  
Bibliografi : 100 halaman (2001-2015) + 20 buku

Media sosial kini sudah bisa di gunakan sebagai sarana pengganti kehidupan kita di dunia maya. Sebut saja saat ini “Instagram” tengah menjadi sosial media yang paling sering digunakan oleh masyarakat terutama dikalangan remaja. Kegunaan aplikasi ini adalah dapat mengupload segala bentuk foto maupun video dilengkapi dengan efek-efek gambar yang akan mempercantik foto yang diuploadnya. Di dunia maya eksistensi menjadi sebuah kebanggaan tersendiri bagi warga dunia maya khususnya warga pengguna Instagram.

Teori yang digunakan ialah Uses and Gratification. Teori ini menunjukkan bahwa yang menjadi permasalahan utama bukanlah bagaimana media mengubah sikap dan perilaku khalayak, tetapi bagaimana media memenuhi kebutuhan pribadi dan sosial khalayak. Jadi, bobotnya ialah pada khalayak yang aktif, yang sengaja menggunakan media untuk mencapai tujuan khusus.

Tipe penelitian ini adalah deskriptif koresional pendekatan kuantitatif. Metode yang digunakan adalah metode survey dan menggunakan kuesioner sebagai instrumen pengumpulan datanya. Populasi yang digunakan didalam penelitian ini adalah mahasiswa fikom mercu buana angkatan 2014 Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *Simple Random Sampling*. Analisa data menggunakan korelasi Perason’s Product Moment, Pengujian Hipotesis, Uji Regresi Linier Sederhana.

Hasil penelitian didapat nilai rata-rata variabel X (Penggunaan Instagram) 4,04 termasuk kedalam kategori Sering, sedangkan nilai rata-rata variabel Y (Eksistensi Diri) 3,86 termasuk kedalam kategori Sering. Ada hubungan yang cukup antara penggunaan instagram terhadap eksistensi diri mahasiswa, hasil dari koefisien hubungan dengan menggunakan rumus *Pearson’s Product Moment* yaitu 0,425. *R square* yang diperoleh sebesar 0,18 yang artinya 18% variasi eksistensi diri mahasiswa dipengaruhi oleh penggunaan instagram.